
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

19. April 2017

Beginn: 18.0
Ende: 20.0
Anwesende: Marc, Jonas T., Max, Carsten, Gerrit, Leo, Daniel, Kate, Peter, Claire, Ines, Jonas

L. Marius, Oliver, Joni, Gabriel, Daria, Justus, Vera, Dr. rer. nat. Benni, Nadine,
Flo E., Niklas, Felix, Tim, David

Redeleitung: Claire
Protokoll: Joni und ab TOP9 Justus
Newsletter: Justus

Post
• Die Mathematik III für Maschinenbau-Klausur wurde als sehr unangemessen empfunden.
Wir haben diesbezüglich eine entsprechende Mails von Seiten der Studierenden erhalten,
in der eine weitere Auseinandersetzung mit dem Thema angekündigt wird.
Wir warten auf weitere Entwicklung.

Termine Datum
Chorfahrt 19.–21.5.
Filmabend 03.05.
TUDay 17.05.
WOrT 08./10.05.
FBR 21.4.
Matheball 10.06.
Hochschulwahlen 19.–22.6.17

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Max Schließrechtliste Wird vermutlich morgen erledigt.

Christian Wale überlisten Es wurde eine Mail von Christian verschickt, in der das
Verfahren erklärt wird. Er wartet auf Rückmeldung.

Christian KoMa Es wird eine Mail geben.

Justus AG-Ansprechpartner zettel werden erstellt und gedruckt
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TOP 1: Besuch von Benjamin
Der Studienkoordinator bittet die Fachschaft um Mithilfe bei folgenden Veranstaltungen in folgender
Form:
• WOrT: eine Person, die den studentischen Einsatz auf der Arbeitsgruppenmesse am 10.5. koordi-
niert. Daria erklärt sich bereit dazu.
• TUDay, am 17.5.: Ebenfalls eine Person, die den studentischen Einsatz in der Gesprächsrunde
koordiniert. Claire übernimmt dies.
• Eignungsfeststellungsverfahren: Eine Person, die Studierende findet, die für das Führen der Eig-
nungsgespräche geeignet sind. Daniel erklärt sich bereit, das zu übernehmen.
• Mentorensystem: Wünschenswert wäre eine personelle Kopplung an die OWO-Tutoren. Claire,
Ines und Peter (Das ist eure großartige OWO-Leitung!) bestätigen diese Absicht.

TOP 2: Photo
Es wurde ein neues Fachschaftsfoto gemacht!

TOP 3: FBR/Englischer Master
In der Vorbesprechung der FBRler mit dem Dekan wurde die Einführung des Englischen Masters
besprochen. Anscheinend gibt es diesbezüglich einen Sechsjahresplan, der von der zentralen Verwaltung
akzeptiert wurde und die Einführung des Englischen Masters im entsprechenden Modus ermöglicht.
Dieser Plan wird vermutlich in der nächsten Fachbereichsratssitzung vorgelegt. Die Reakkreditierungen
der Bachelor- und Masterstudiengänge wird voraussichtlich nicht zum nächsten WiSe abgeschlossen
sein. Für den LaG-Studiengang sieht es gut aus.

TOP 4: Schlüssel
Die Fachschaftssitzung beschließt, dass Gerrit Retagne und Marc Heindl in ihrer Funktion als Ver-
einsvorstand bzw. 1. Kassierer des Vereins jeweils einen Schlüssel für das Fachschaftsbüro und den
Mathebau erhalten sollen.

TOP 5: SoFa
Die Mitfahrenden auf das SoFa treffen sich nach der Sitzung nochmal zum Organisieren der Anreise
und kulinarischen Verpflegung. Falls noch jemand mitkommen möchte, kann er sich noch fix bei Max
melden.

TOP 6: E-Learning-Kommmisssion
Es gibt eine E-Learning-Kommission der TU Darmstadt. Ein Mitglied der Kommission bemerkte
mangelnde Teilnahme der studentischen Vertreter in der Kommission und ruft alle Interessierten zu
aktiver Teilnahme auf. Peter stellt bei Interesse den Kontakt gerne her.

TOP 7: OWO-Verträge
Ines ruft erneut zur Übernahme von OWO-Verträgen für die OWO-Tätigkeiten auf. Generell ist dies
bei jenen einfacher möglich, die bereits einen Vertrag haben. Es gibt auch die Möglichkeit, einen
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vollen Vertrag hierfür anzulegen. In beiden Fällen könnt ihr euch einfach an Ines (Ines@mathebau.de)
wenden, um weitere Details zu klären. Es wäre wirklich klasse, wenn sich hierfür ausreichend viele
Leute finden, da diese essentiell für das Gelingen einer tollen OWO sind!

TOP 8: Schaukästen
In den beiden von der Fachschaft verwalteten Schaukästen hängen zum Teil keine und zum Teil
veraltete Informationen. Peter ruft dazu auf, zu überdenken, was wir in diesen zur Schau stellen
wollen. Ines würde sich sehr freuen, etwas Entsprechendes zu basteln und hat auch schon ein paar
tolle Ideen! Dennoch sind wir immer offen für eure Vorschläge, wendet euch doch gleich an Ines!

TOP 9: Gremien
In der nächsten Fachschaftssitzung werden gegebenfalls einige Helden der Fachschaft neu besetzt, bei
denen wir dies für angebracht halten. Die betroffenen Personen werden kontaktiert. Justus ergänzt die
Aushänge um die AGen.

TOP 10: Dauerstellen Lehre
Es werden zwei neue Dozenten für Dauerstellen in der Lehre gesucht. Dafür laufen diese und nächste
Wochenende Bewerbungsgespräche, deren erster Teil öffentlich ist.

TOP 11: FSK
Auf der Fachschaftenkonferenz wurde über e-Learning und Hochschulwahlen geredet. Die FSK sucht
ein*e UV- und ein*e Senatsvertreter*in. Wenn jemand Probleme mit Serviceveranstaltungen an der
Uni hat, soll der diese Christian melden. Das Fachschaftenwochenende wurde verschoben und es wird
um Vorschläge für Workshop-Themen gebeten.

TOP 12: One Week Experience
Dieses Startup sucht Studierende, die bereit sind, sich von einem Schüler eine Woche begleiten zu
lassen. Die Sitzung stimmt einstimmig dafür, deren Anfrage an unsere Studierenden weiterzuleiten.

TOP 13: Athenepreis
Der Athenepreis für herausragende Leistungen in der Lehre ist wieder ausgeschrieben. Wir haben
bis zum 5.Mai Zeit, Kandidaten*innen zu nominieren. Diese Entscheidung wollen wir nächste Woche
treffen.

TOP 14: Studierendenbefragung
Es wird demnächst eine zentrale Studierendenbefragung eingeführt werden. Für diese sind wir bereit,
beliebig zu werben.

B-TOP 15: → siehe B-Teil
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TOP 16: Stundenzettel
Wir bitten alle Übungsleiter*innen, ihre Stunden ehrlich auszufüllen und sich nicht von vorgegebenen
Stunden beeinflussen lassen. Weiterhin wollen wir Verbesserungsvorschläge sammeln, um konstruktives
Feedback zu Papier zu bringen. Hieran kann man sich bei jonas.tibke@stud.tu-darmstadt.de beteiligen.
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